



Answer **either** Question 2.1 **or** Question 2.2.

You must **not** answer **both** of these questions.

### Either

**0 2 . 1** Vous écrivez un blog sur l'argent et le shopping.

Décrivez:

- l'importance de l'argent dans votre vie → the importance of money in your life
- une visite spéciale que vous avez faite récemment aux magasins. → a special shopping trip you recently did.

Ecrivez environ **150** mots en **français**. Répondez aux deux aspects de la question.  
[32 marks]

on fait les magasins presque tous les jours. et avec les prix en train d'augmenter, l'argent devient de plus en plus important. Pour moi, cependant, je ne veux pas agir de façon immorale pour gagner de l'argent - qui est souvent comment les plus riches gagnent leur vie.

cependant, l'argent reste important pour moi parce que j'aime sortir avec mes amis, alors j'ai besoin de monnaie pour acheter à manger et à boire. Aussi, j'aime acheter de nouveaux vêtements de temps en temps, donc je travaille tous les jeudis soirs dans un café.

Récemment je suis allée aux magasins pour une raison très spéciale, parce que je venais d'adopter un chien et j'ai dû acheter des choses pour lui. On m'a permis

démmener mon chien dans le magasin alors c'était très amusant et spéciale pour moi. j'ai acheté d'aliments pour chien mais je vais toujours me souvenir de cette expérience.

### Translation

we go shopping almost every day, and with prices on the rise, money is becoming more and more important. To me, however, I don't want to be immoral to earn money - which is often how the richest people earn their living.

However, money is still important to me because I like to go out with my friends, so I need change to buy food and drink. Also, I like buying new clothes from time to time, so I work on Thursday evenings in a café.

Recently I went to the shops for a very special reason, because I had just adopted a dog and I had to buy things for it. They let me bring my dog in the shop so it was fun and special to me. I bought dog food and I will always remember this experience.

0 1 . 2

Vous écrivez un article sur  votre santé  pour un magazine français.

health

Décrivez :

- ce que vous mangez → what you eat
- votre opinion du sport → what you think of sports
- une activité sportive le week-end dernier → a sporty activity you did last weekend
- votre style de vie à l'avenir. → what your lifestyle will be in the future

Ecrivez environ **90** mots en **français**. Répondez à chaque aspect de la question.

[16 marks]

Theme 1

Être sain est très importante! Pour rester en forme, je mange de la salade tous les jours et je mange deux fruits avec le petit déjeuner parce que je veux manger équilibré. Aussi, je ne mange pas de la viande rouge ou des céréales sucrées parce que j'ai lu que elles sont mauvaises pour la santé. En plus, j'adore faire du sport tous les jours, et mon sport préféré est la planche à voile parce que j'adore les sports nautiques, et même nager. Cependant, le week-end dernier, j'ai retrouvé mes amis au parc, alors au lieu de faire de la natation, nous avons joué au foot. À l'avenir, je voudrais rester en forme, alors je continuerai à manger de la nourriture saine et je nagerai tous les matins avant le travail.

PTO for translation

Being healthy is very important! To stay in shape, I eat salad every day and I eat two fruits with my breakfast because I want to eat a balanced diet. Also, I don't eat red meat or sugary cereals because I read that they're bad for your health. Also, I love doing sports every day, and my favourite sport is windsurfing because I love watersports, and even swimming. However, last weekend, I met up with my friends in the park, so instead of swimming, we played football. In the future, I would like to stay in shape, so I will continue to eat healthy food and I will swim every day before work.

*For more help please visit our website [www.exampaperspractice.co.uk](http://www.exampaperspractice.co.uk)*



**EXAM PAPERS PRACTICE**